

軍拡反対！ 学習シリーズ

なぜ憲法をまもるのか 動画で学び、伝えよう

本部 社会活動部 中尾 忍

私たちはなぜ憲法を守るべきなのでしょう。日本国憲法について分かりやすく学べる動画を紹介します。



武器を、た くさんの税金 で山ほど買う

です。いま政府がすすめている政策は、この憲法の理念を壊します。食料自給率が低い日本が戦争を始めて輸入が止まったなど、考えるきっかけとなる動画です。

の内容や軍事計画、ふくれ上がった防衛予算についても議論をさせず、国民に知らせないまま決めていきます。

国を守る軍事力があっても、戦争が起これば犠牲になるのは国民です。戦争と人の命や権利は直結した問題で、障がいのある人や高齢者、子どもなど、弱い人から切り捨てられていきます。約80分の動画です。より理解を深めたい方、周りに伝えたい方におすすめです。

許さない！ 講師の青井 未帆さん(学習院大学法科大学院教授)が、全日本民医連学習決起集会の学習講演で、憲法の役割や政治のおかしさについて解説しています。

いま「防衛」や「軍事」において、政府は情報を「教えない」のが当たり前のようになってきた。国会でも安保三文書前かのように公然と主張し、国民との世界との約束

戦争のつくりかた

2004 年に、子どもにもわかりやすく制作された絵本を



2015年にアニメ化。描かれていることが現実

国」になります。今まさに、「私たちの国は戦争に参加できると憲法を書き換えます」という段階まできています。私たちは戦争をしない未来をつくりだすために、できることを呼びかけています。

平和・自由・人権が大 事、これが日本国憲法の 理念です。武力ではなく 話し合いで解決すると決

平和、いのち、くらしを壊す大軍拡・大増税を止めよう！ ウクライナ 戦争と憲法9 条を踏まえた

戦争をしないと決めた 私たちの国も、国の仕組みや決まりを少しずつ変えていけば「戦争できる

大軍拡に大増税!? 高

ことなどを話してくれ ないようにしました。

いながら、住み慣れた 我が家での生活を続けています。心配だった

2022年2月にロシアがウクライナへ侵攻し世界に動揺が広がりました。岸田政権はこれに

入院中の気がかりを解決して 安心して療養してほしい

医療福祉相談室 社会福祉士 土居 彩乃

自宅で転倒し、動けなくなつたことをきっかけに千秋病院へ入院したおひとり暮らしの高齢の方の話です。

最初の頃は、「とにかく家に帰る」と言うばかり。不安を解決するために何度もお話を

この内容や軍事計画、ふくれ上がった防衛予算についても議論をさせず、国民に知らせないまま決めていきます。

日本、何かおかしいよ

糖尿病で足の指先が壊死しており、処置ができません。感染を起こしていました。しかし本人は「いろいろな支払いが気になり、眠れず、食欲もない。早く退院させてほしい」と話しました。近くに頼れる

親族がおらず、入院生活に不安を持つており、安心して療養できるように相談員が関わる

この内容や軍事計画、ふくれ上がった防衛予算についても議論をさせず、国民に知らせないまま決めていきます。

日本、何かおかしいよ

ね」など、ちよつとした 会話がきっかけとなり、 平和な日本を守ることつ ながります。

ボランティア 大募集 NPO法人 生活助け合い ネット

0586(81)1090



二人羽織りで笑顔に

二人羽織りでは、顔 へのダメージがひどく なることに笑いが増 え、多くの利用者さん が満面の笑みでした。

岩田 あこ

健友福祉会だより

ホームページ http://www.chicki.com/fukushi

園児の歌としくで

敬老のお祝い

萩原小規模多機能ホームちあき

萩原幼稚園の子どもたちが9月15日、敬老の日のお祝いに来てくれました。可愛い歌声が施設中に広がり、利用者さんも自然と笑顔

9月18日には、ホームで職員が企画した敬老会を開きました。昼食は敬老会メニューで、

二人羽織りでは、顔へのダメージがひどくなることに笑いが増え、多くの利用者さんが満面の笑みでした。

岩田 あこ

社会福祉法人尾張健友福祉会

- ケアハウスちあき/地域交流スペース デイサービスセンター・ちあき 藤が丘デイサービスセンター 介護保険サービスセンター・ちあき 岩倉小規模多機能ホーム・ちあき 岩倉デイサービスセンター・ちあき 特別養護老人ホーム・ちあき 第一 第二 萩原小規模多機能ホームちあき 萩原グループホームちあき

電話番号・FAX番号は5面をご覧ください。